24 PROVINCIA VIERNES, 15 DE NOVIEMBRE DE 2019 LA GACETA

SANTA MARTA DE TORMES

Nuevo programa para 'garantizar' el desarrollo emocional de los alumnos

El Consistorio implanta 'Vip the Game for you' en los centros educativos como apoyo al proyecto curricular para el crecimiento integral de la persona desde Infantil a Bachillerato

EÑE | SANTA MARTA

Los centros educativos de Santa Marta incluirán en su proyecto curricular un novedoso programa de acompañamiento para el desarrollo integral de las personas, 'Vip the Game for you', dirigido a los escolares.

gido a los escolares.

El programa es "complementario y continuo en el tiempo", afirmó la edil de Bienestar Social e Igualdad, Mari Cruz Gacho, y su objetivo es ayudar a todos los alumnos desde Infantil hasta Secundaria y Bachillerato "para que encuentren su bienestar personal y social, con el fin de que alcancen su desarrollo saludable en los primeros años de vida desde el punto de vista de la inteligencia emocional y, en definitiva, que sepan desenvolverse en el dia a dia".

De esta manera, los alumnos desde 3º de Educación Infantil hasta 2º de Bachillerato tendrán la oportunidad de aprender desde cómo gestionar las emociones, reconocerlas, ponerse en el lugar de los demás, saber cuáles son las emociones positivas y negativas, y aprender que todos somos iguales en sus etapas iniciales, hasta otras preocupaciones actuales en edades más avanzadas como pueden ser los juegos y apuestas o la educación afectivo-sexual y la resolución de conflictos.

Para ello, el Ayuntamiento, a través de las concejalías de Juventud, Educación, Infancia y Salud, ha decidido armonizar todas las actuaciones que venía desarrollando con talleres que se impartían de forma independiente para completar el aprendizaje emocional y en valores.



Los ediles de Educación, Bienestar Social, Salud, Infancia e Igualdad presentaron el proyecto en el colegio San Blas. | EÑE

El objetivo es que los escolares aprendan a gestionar las emociones para mejorar su desarrollo personal

Metodología activa para alcanzar el bienestar personal y social

La concejal del área, Mari Cruz Gacho, destacó ayer la importancia del programa: "Los niños y adolescentes cuentan con un bajo nivel en competencias emocionales y como consecuencia de ello no saben cómo manejar las diferentes situaciones y acontecimientos que aparecen en su vida, lo que les provoca problemas emocionales y conductuales". Con este programa formativo, los responsables municipales pretenden desarrollar en los alumnos su inteligencia emocional, desarrollar en ellos habilidades y estrategias para alcanzar un bienestar personal, social y capacidades para conocerse a sí mismos desde el autoanálisis". Las sesiones las impartirá un grupo de profesionales que trabajarán estos temas con metodologías activas y participativas.

CARBAJOSA

Convocado el Certamen de Narraciones y Dibujos contra la violencia

El Ayuntamiento de Carbajosa ha convocado un Certamen de Narraciones y Dibujos con motivo del Dia Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer el próximo lunes 25. Un certamen en el que pueden participar todos los vecinos hasta el día 22, distribuidos en categorías: adultos (a partir de 18 años), juvenil (de 13 a 17 años), infantil (niños de 7 a 12 años) e infantil II (los más pequeños, niños de 3 a 6 años). [ENE

■ MONTERRUBIO

Los vecinos disfrutarán esta tarde de una castañada popular

Los vecinos de Monterrubio de Armuña disfrutarán esta tarde de una castañada popular a partir de las 18:00 horas. Con la colaboración de la Asociación de Mayores 'Edad de Oro' y empresas de la localidad, el recinto de las piscinas municipales acogerá la celebración que incluye, además del asado y reparto de castañas, hinchables para los niños, música tradicional y pinchos de panceta y chorizo asados para los asistentes que deseen participar. | EÑE

■ CABRERIZOS

Los escolares participarán el día 20 en la carrera 'Save the Children'

Los escolares del CRA La Flecha de Cabrerizos participarán un año más en la carrera solidaria y no competitiva 'Save the Children' el próximo miércoles día 20. Una actividad incluida dentro del programa 'Cabrerizos Educa' organizado por el Ayuntamiento, en la que participan los alumnos de todos los cursos de Infantil y Primaria con el objetivo de ayudar a los niños más desfavorecidos. [ENE

DOÑINOS DE SALAMANCA

Comienzan las obras de remodelación integral del Centro Polivalente tras seis meses de retraso

EÑE | DOÑINOS

Las obras del Centro Polivalente de Doñinos por fin han comenzado tras casi medio año de retraso propiciado por la primera empresa adjudicataria del proyecto. Esto obligó al Ayuntamiento de la localidad a sacar de nuevo el proyecto a concurso y por fin esta semana han comenzado los trabajos que supondrán la remodelación integral de un edificio emblemático que aglutina todo tipo de actividades culturales, lúdicas y deportivas en la localidad.



Las obras han comenzado esta semana. | EÑE

El proyecto de reforma tiene un presupuesto de 404.000 euros, precio en el que ha sido adjudicado en este segundo concurso público y tendrá un plazo de ejecución de 6 meses y 20 días, por lo que se espera que en el mes de mayo o junio la instalación pueda estar terminada.

Esto supondrá que, aunque las instalaciones podrán utilizarse en verano, no estarán listas para las fiestas patronales del mes de abril. Según el alcalde de la localidad, Manuel Hernández: "los problemas y retrasos provocados por la anterior empresa adjudicataria han impedido que las obras puedan estar listas para las celebraciones navideñas y para las patronales, como nos habría gustado".

El alcalde ha asegurado también que la nueva empresa "nos ofrece todas las garantías de que va a ejecutar la obra y va a hacerlo bien, en tiempo y forma, ya que es la misma que ha ejecutado la obra de las piscinas municipales".

El proyecto de mejora del edificio supondrá una reforma integral, que incluye la construcción de una entreplanta para ubicar un par de aulas en las que impartir cursos, talleres y actividades. También se reformará el escenario, los baños y la zona de bar.